

Titular saharauí llama a ONU a decidir sobre referendo



La Habana, 26 feb (RHC) Omar Mansur, ministro de la República Árabe Saharaí Democrática (RASD) para América Latina y el Caribe, quien se encuentra de visita amistosa en Cuba, exhortó este 26 de febrero a la Organización de las Naciones Unidas (ONU) a tramitar el referendo para la autonomía de su país.

Dijo que hacía un llamado a Ban Ki-Moon, Secretario General del organismo internacional a utilizar todas sus fuerzas y al Consejo de Seguridad a que en abril próximo despliegue el consenso para que se cumpla la celebración de esa consulta popular porque "la paciencia del pueblo llega al límite".

Mansur confirmó a la agencia Prensa Latina (PL) que se refería al informe sobre el tema que presentará ese mes el secretario general de la ONU, después de recorrer el 6 y 7 de marzo próximo territorios del Sahara Occidental ocupados por Marruecos.

En el Instituto Cubano de Amistad con los Pueblos (ICAP), el titular advirtió que el pueblo saharauí, aún sin reconocimiento de

las Naciones Unidas pese a 40 años de luchas, primero como colonia de España hasta 1975, y después de Marruecos desde 1976, da pasos y pruebas que demuestran su voluntad y capacidad de crear un Estado que cumpla con la comunidad internacional.

El esfuerzo del Frente Popular de Liberación de Saguía el Hamra y Río de Oro (Frente Polisario) desde el cese del fuego en 1991 en la guerra contra Marruecos con la promesa de un referendo con mediación de la ONU, "debe ser tomado en cuenta", indicó.

Por su parte, Kenia Serrano, presidenta del ICAP, expresó que el apoyo y solidaridad a la RASD y al Frente Polisario constituyen un principio de la Revolución cubana y recordó la ayuda educacional a ese país, que ya acumula cuatro mil saharauíes graduados en la mayor isla de Las Antillas.

(Con información de PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/85498-titular-saharai-llama-a-onu-a-decidir-sobre-referendo>



Radio Habana Cuba